

ANTIGUA



Artikel/Article

ARTIKELPASS/PRODUCT PROFILE

Rollenlänge/Roll length	~50m	Breite/Width	140cm +/- 2%
Dicke/Thickness	0,9mm +/-2%	Gewicht lfm /Weight m	680gr +/- 2%

Zusammensetzung/Composition	PES 100%
Nahtschleibewiderstand/seam slippage resistance	Kette: 1,5mm
Pillingbildung/Pilling	Schuss: 1,0mm
Reissfestigkeit/Elongation at Break	5
Abriebfestigkeit/Martindale-Abrasion	Kette: 709N/17,8%
Reibechtheit/Rubbing fastness	Schuß: 388N/26,3%
Lichtechtheit/Light fastness	>100.000 rub
Zigarettest/Cigarette	Dry: >5
Azofarbstoffe/Azo dyes	Wet: >5
Allergisierende Farbstoffe	Light Colours: >5
Formdehyd	Dark Colours: >5
Bally-Test/Dauerknickverhalten nach Hydrolyse	bestanden/passed
7D 70° 95-98% rel.LF	negativ
	nicht nachweisbar/not detectable
	negativ
	bestanden

1. Wir übernehmen keine Garantie auf Schäden, die durch unsachgemäßen Gebrauch, Reinigung oder nachträgliche Imprägnierung entstanden sind. 2. Die Tests wurden mit verschiedenen Mustern durchgeführt, deshalb verstehen sich die Ergebnisse als mittlere indikative Werte. 3. Fremdfärbungen durch Bekleidungsstoffe ist kein Mangel des Materials. Leichte Farbabweichungen sind ebenso natürlich wie ein geringes Abfärben im Rahmen der zulässigen Normen und somit kein Reklamationsgrund.

1. We do not take over a warranty on damage, which resulted from inappropriate use, chemical cleaning or additional impregnation. 2. The tests were accomplished with different samples, therefore the results understand themselves as middle indicative values. 3. Foreign colouring by clothing materials like e.g. Jeans, is not lack of the furniture material. Easy colour deviations are just as naturally as a small discolouring in the context of the permissible standards and thus no complaint reason.